

CREYS-MÉPIEU

Volants crey pieulans : programme intense pour les prochains mois



Le blackminton sera de retour le 7 mars 2026. Archives photo Le DL/Suzanne Berger

Deux sports de balle : le badminton et le pickleball, une salle omnisports sur le plateau de Bracon, il n'en fallait pas plus pour permettre à l'association des Volants crey pieulans de définir un programme offensif pour les mois à venir.

Le vendredi 12 décembre, ce sera le premier tournoi interclubs de pickleball, de 19 à 22 heures, ouvert à tous sur inscription. Le lendemain, samedi 13 décembre, place au badminton pour les adhérents, avec une ronde suisse qui se terminera par un apéritif déjeunatoire.

Ensuite, le 10 janvier 2026, l'association proposera le premier interclubs d'hiver, toujours en badminton. Et, le 7 mars 2026, place au fun. Les balles, les raquettes et les tenues deviennent fluorescentes avec du blackminton, et pour la première fois du black pickleball.

L'année ne se sera terminée pour autant : le 4 juillet 2026, les Volants crey pieulans organisent leur assemblée générale avec des matchs de badminton en ronde suisse et un barbecue géant.